



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Richter am Amtsgericht Suwelack pensioniert

Mit Ablauf des Monats März 2011 ist Herr Herbert Suwelack, Richter am Amtsgericht beim Amtsgericht Iserlohn und ständiger Vertreter des Direktors des Amtsgerichts Iserlohn, in den Ruhestand getreten. Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat ihm am 25.03.2011 die Urkunde über den Eintritt in den Ruhestand ausgehändigt.

Herr Suwelack wurde im Jahr 1946 in Billerbeck geboren. Er legte 1970 nach dem Studium der Rechtswissenschaften das 1. juristische Staatsexamen in Hamm und 1974 das 2. juristische Staatsexamen in Düsseldorf ab und trat noch im selben Jahr in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen beim Landgericht Hagen ein. Beim Landgericht Hagen war Herr Suwelack zunächst als Beisitzer in einer Strafkammer und in einer erstinstanzlichen Zivilkammer eingesetzt, war 1975 dann für kurze Zeit zum Amtsgericht Schwelm abgeordnet und bearbeitete dort Einzelrichterstraf- und Bußgeldsachen sowie die Geschäfte des zweiten Amtsrichters im erweiterten Schöffengericht. Im Rahmen des Laufbahnwechsels war er dann für ein Jahr zur Staatsanwaltschaft Hagen abgeordnet und war anschließend beim Amtsgericht Iserlohn tätig, wo er im Jahr 1977 zum Richter am Amtsgericht ernannt wurde. Nach Tätigkeiten als Straf- und Ermittlungsrichter sowie als Zivilrichter stellte er sich in 1988/1989 erfolgreich der Erprobung in einem Zivilsenat beim Oberlandesgericht Hamm. Anschließend kehrte Herr Suwelack zum Amtsgericht Iserlohn zurück und bearbeitete dort ein Zivil- und Familiendezernat. Im Jahr 1996 wurde Herr Suwelack dann schließlich zum Richter am Amtsgericht als ständiger Vertreter des Direktors des Amtsgerichts Iserlohn ernannt und nahm von diesem Zeitpunkt an neben seiner Tätigkeit als Spruchrichter auch Justizverwaltungsaufgaben wahr.

Herr Suwelack ist verheiratet, hat drei Kinder und lebt mit seiner Ehefrau in Hagen.

Mit Herrn Suwelack scheidet eine sehr angesehene und geschätzte Richterpersönlichkeit aus dem aktiven Justizdienst aus. Herr Suwelack hat das Amtsgericht Iserlohn auf Grund seiner Persönlichkeit, seiner vielfältigen Leitungserfahrung und seiner Kenntnisse in allen rechtlichen Materien der ordentlichen Gerichtsbarkeit mit Geschick und Engagement nach innen und außen in über 20 Jahren stets überzeugend und gut repräsentiert, wobei bei ihm immer auch

das Wohl der rechtssuchenden Bürger im Mittelpunkt seines Denkens und Handelns stand.

Hagen, 01. April 2011

Kontakt:

Stefan Tewes

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: stefan.tewes@lg-hagen.nrw.de